
Compte-rendu du conseil de participation du 26 novembre 2024  
 
 
 
Présent.e.s :  
PO : B. Bianchi 
Direction: J. Devienne 
Elèves : Tom Pâques (D1), M. Linard (2e degré), Léa Déverdenne (D3) 
Parents : J.-F. Nolf, M. Scailquin, A.-L. Berhin 
Personnel ouvrier : G. Pinchard 
Professeur.e.s :  T. Goossens, MC D’Haeyer 
Coordinatrice du Pôle territorial : Mme Hanson 
 
 
Points abordés ce jour 
 
- Présentation du travail du Pôle territorial (intégration et aménagements raisonnables) par 
Sabine Hanson, coordinatrice responsable d’une équipe pluridisciplinaire de 33 personnes  

● 7 élèves en intégration (contrat avec PMS pour des 2 périodes de cours/élève en 
classe), présence les lundis et jeudis 

● en basculement de l’intégration vers des aménagements raisonnables pour raisons 
budgétaires : fin en 2027? 2029? 

● 5 stratégies :  
○ visibilité du Pôle,  
○ renforcement de la collaboration avec les équipes éducatives (parfois 10-12 

élèves à besoins spécifiques dans une classe),  
○ participer aux protocoles et suivis pour les Aménagements raisonnables, 
○ collaboration avec les CPMS (nous dépendons de celui d’Auvelais),  
○ révision de l’organisation interne du Pôle par des formations sur des troubles 

moins/pas connus (p. ex. trouble du spectre autistique) 
 
- Adoption du R.O.I. du conseil de participation. 
 
- Contact avec le papa de Hermès pour l’AP - question sur le voyage de 2e à Ambleteuse 
remplacé par 2 journées d’activités : journées du patrimoine et une journée pour les AC. Les 
professeures organisatrices espèrent pouvoir l’organiser à nouveau l’an prochain. 
 
- Proposition d'allocation de fonds à l'AP pour démarrer des projets. Quels sont les besoins 
de l’AP? Volonté d’aider les élèves (activités, collecte de fonds, formations), de collaboration 
et d’interactions, de convivialité.  
- Volonté de présence/activité/participation au souper de rentrée.  
- L’AP pourrait se présenter lors de la rentrée des premières ; petit déjeuner ? 
- Intégration des parents à l'organisation de la fête de l'école le 24 mai 2025. BBQ ? 
- Organisation de retrouvailles d’anciens, de soirée style stand’up, soirée dégustation,... 
- Couverture des parents par une assurance ?  
- En dehors de la fête de l’école, l’école peut mettre des infrastructures à disposition (hall, 
réfectoire,...). Contrat avec Dokir.  
 



- Question aux délégués : qu’est-ce qui attirerait les élèves à une fête de l’école ? Moments 
de convivialité avec les profs, spectacle des talents et de théâtre, vente de créations sur la 
brocante. Essayer qu’il n’y ait pas de blanc dans la journée, de combler. Blind test ? Tournoi 
de mini-foot ? Pétanque ? Tournoi de jeux de société ? 
 
- Invitation de Malonne Transitionne pour la prochaine réunion (l’invitation a été lancée). 
- Aménagement des abords piétons de l’école ? 
 
- Divers 
 


